Hip-Hop-Rhythmen in den Klassenzimmern der Schillerschule

Ingersheim. Alle Klassen waren von Montag bis Freitag Teil einer großen Schultanzwoche – täglich gab es laut Mitteilung zwei Stunden Tanzunterricht von Lehrenden des Tanzprojektes "Wir bewegen Schule".

Lockere Hip-Hop-Rhythmen und Stampfgeräusche drangen durch die Flure der Schillerschule, denn geprobt wurde neben Tischen und Tafeln direkt im Schulgebäude.

Die erlernten Tanzschritte und Choreografien wurden dann am Freitag, 15. Juli, in zwei Aufführungen vor Eltern, Lehrenden und vielen anderen Zuschauerinnen und Zuschauern in der Fischerwörthhalle vorgeführt. Hier konnten dann alle Klassen zeigen, was sie die Woche über gelernt hatten. Auch die Ingersheimer Bürgermeisterin Simone Lehnert sowie Schulrat Markus Klein waren vor Ort und eröffneten das Spektakel mit kurzen Reden.

Die Auswirkungen der Tanzwoche werden noch länger nachhallen, hofft die Schule. Denn der tänzerische Erfolg soll nur ein Nebenprodukt sein. Vielmehr ging es auch darum, die Kinder selbstbewusst zu machen, die Klasse zusammenzubringen und den Teamgeist zu stärken. bz



Das Tanzen sollte auch den Teamgeist stärken.

Foto: Schillerschule

